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本人認為填海計劃是具前瞻性以及富有建設性之計劃 . 
 
眾所周知 , 本港公營房屋輪侯時間長 , 低下階層苦不堪言 ,捱貴
租住劏房的大有人在 . 填海計劃提供大量公營房屋單位 ,可舒緩
公營房屋需求之緊張 .實為善政  
 
填海計劃為工程界帶來大量就業機會 , 起基建 ,起樓都需要大量
工人 ,此舉也能養活很多家庭  
 
為下一代著想 , 現今世代年輕人供不起樓而要在婚後仍與父母
同住的不在少數 . 原因在於樓價為天文數字以及公屋輪侯遙遙
無期 . 政府有責任提供更多居住單位 ,令我們下一代尋得理想居
所 . 
  
本人認為政府填海刻不容緩 , 應儘快通過議決 . 
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